

ビデオチャット交流

目黒区立東根小学校

インドネシアの学校とのビデオチャット交流

1. 日時・場所

日時：2023年6月7日（水）
8：50～9：35
場所：目黒区立東根小学校

2. 参加者

目黒区立東根小学校
5年2組 35名

3. 交流相手

インドネシア共和国
1～3年生 約7名



↑インドネシア側の紹介を熱心に聞いている児童



↑東根小学校の児童の発表

4. 当日のスケジュール

- ① 挨拶
 - ・両校の児童・生徒による母語での挨拶
- ② 都側の発表
 - ・自校や日本の文化について紹介
- ③ インドネシア側の発表
 - ・インドネシアの文化について紹介
- ④ 両校の児童・生徒から感想や質問
- ⑤ 都側の代表児童から、終わりの挨拶

5. 参加者の様子等

- ◆インドネシア側の生徒は、東根小学校の児童の発表に対して必ずリアクションを取っていた。また、交流が進むと、両校の児童・生徒は頻りに手を振り合ったり、拍手をしたりしていた。
- ◆南中ソーランの動画に対して、インドネシア側から大きなリアクションがあり、東根小学校の児童は嬉しそうな様子だった。
- ◆インドネシアの料理に関する発表の際には、じっくりと話を聞く児童が多く見られた。また、発表終了後、担当の先生に英語の意味を聞きに行く児童もいた。